

Sebastian Lüdecke, geb. 05.09.1987, whft. in Halle (Saale), Beruf: Staatsanwalt

Bewerbung auf einen Listenplatz im Wahlbereich 4

Liebe grüne Freund*innen,

obwohl ich selbst seit 2007 in Halle wohne, bin ich Mitglied im Kreisverband Mansfeld-Südharz. Wie bereits bei den Kommunalwahlen 2009, 2014 und 2019 möchte ich den Stadtverband Halle mit einer Kandidatur auf einem hinteren Listenplatz im Wahlbereich 4 unterstützen, in dem ich mit meiner Ehefrau und meinen drei Kindern lebe und arbeite.

Nachdem ich 2007 nach Halle gekommen bin, um Rechtswissenschaften zu studieren, wurde ich 2011 Landesvorsitzender von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt und übte dieses Amt bis 2016 aus. 2017 beendete ich mein Studium und begann den Vorbereitungsdienst beim Oberlandesgericht Naumburg. Seit 2019 bin ich Volljurist und wurde in den Justizdienst aufgenommen. Zunächst war ich Verwaltungsrichter bei dem Verwaltungsgericht in Magdeburg. Seit 2020 bin ich Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Halle. Dort bearbeitete ich allgemeine Strafsachen, seit einiger Zeit auch politische Strafsachen und Hasskriminalität. Ehrenamtlich arbeite ich in der Versammlung der Medienanstalt Sachsen-Anhalt mit.

Meine politischen Schwerpunkte waren und sind die Europapolitik, Demokratiep politik und Rechtspolitik. Durch meine Kinder habe ich auch zahlreiche Berührungspunkte zur städtischen Bildungs- und Sozialpolitik.

Mit meiner Kandidatur möchte ich einen kleinen Beitrag für ein möglichst erfolgreiches Ergebnis der Kommunalwahl leisten.

Sebastian Lüdecke